

ANGEBOTE IHRES

Familienbüros



Wie definiert die TUHH Familie?

Familie ist dort, wo langfristige persönliche Verantwortung für andere wahrgenommen wird. Dies umfasst insbesondere Kinder, Eltern, Lebenspartner*innen, Geschwister, Enkel, Großeltern sowie hilfs- oder pflegebedürftige Personen unabhängig vom Verwandtschaftsverhältnis.

Themen mit denen Sie zu uns kommen können

Vereinbarkeit von Beruf/Studium und Familie

Familiengründung

Mutterschutz

Studieren mit Kind

Elternzeit und Elterngeld

Pflege von Angehörigen

Themen, die Ihrer Vereinbarkeit von Beruf/Studium und Familie entgegenstehen



...und vieles mehr!

Informieren Sie sich gerne auf der Website des Familienbüros der TUHH



SCAN



Was bietet Ihnen das Familienbüro?



persönliche Beratung

Persönliche, individuelle und **vertrauliche** Beratung sowie Vermittlung von Kontakten zu externen Hilfsangeboten

01



Lebensphasen-Parcours

Online Veranstaltungen zu Themen entlang der Lebensphasen

02

Bücher zum Lebensphasen-Parcours in der TUB



Eltern-Kind-Arbeitszimmer

KiTa geschlossen oder keiner da der sich um Ihr Kind kümmern kann? Das Eltern-Kind-Arbeitszimmer bietet Ihnen einen Arbeitsplatz und Ihrem Kind Spielsachen

03



Spiele-Trolleys zum Ausleihen

Sie möchten Ihr Kind mit ins Büro nehmen, aber nicht die Spielzeugkiste? Dann leihen Sie sich gerne den passenden Spiele-Trolley

04



Eltern-Lunch-Break

1 x im Monat treffen sich Eltern und solche die es gerade werden, *aller Statusgruppen*, zum Eltern-Lunch-Break in der Mensa

05



Newsletter & Website

Über die Website hinaus verteilt das Familienbüro im Newsletter Informationen und Denkanstöße

06

<http://>



Still- und Wickelräume

In Kooperation mit dem AUG und dem Liegenschaftsmanagement werden nach und nach in allen Gebäuden die Sanitätsräume zu Still- und Wickelräumen ausgebaut. Bereits fertig ist Geb. E Raum 0.090A

07



Kinderbücher zu verschiedenen Themen

In Kooperation mit der TUB stellen wir Ihnen Kinderbücher zu vielfältigen Themen zum Ausleihen zur Verfügung

08



Kinderteller in der Mensa

Ein Angebot des Studierendenwerks Hamburg

09



Kinderbetreuung für Veranstaltungen

Sie benötigen Kinderbetreuung für die Gäste Ihrer Veranstaltung? Rufen Sie uns an!

10



Netzwerk mit anderen Hochschulen bundesweit

11



Es fehlt Ihnen noch etwas? Dann melden Sie sich gerne!



SERVICES OFFERED BY YOUR FAMILY OFFICE



How does the TUHH define family?

Family is where long-term personal responsibility is taken for others. In particular, this includes children, parents, partners, siblings, grandchildren, grandparents and people in need of help or care, regardless of their relationship.

Topics you can come to us with



Compatibility of work/study and family



Starting a family



Maternity protection



Studying with a child



Parental leave and parental allowance



Caring for relatives



Issues that hinder your ability to combine work/study and family life



...and much more!

Find out more on the website of the TUHH Family Office

SCAN



What does the family office offer you?



Personal counselling

Personal, individual and **confidential** advice and arranging contacts to external help centres

01



Life phase course

Online events on topics along the phases of life

02

Books on the life-phase course at the TUB



Parent-child work room

Daycare centre closed or no one there to look after your child? The parent-child workroom offers you a workplace and your child toys

03



Games trolleys to borrow

Do you want to take your child to the office with you, but not the toy box? Then borrow the matching toy trolley

04



Parent-Lunch-Break

Once a month, parents and prospective parents of all status groups meet for a parents' lunch break in the Mensa

05



Newsletter & Website

In addition to the website, the Family Office distributes information and food for thought in the newsletter

06

<http://>



Nursing and nappy-changing rooms

In cooperation with the AUG and property management, the first-aid rooms in all buildings are gradually being converted into breastfeeding and nappy-changing rooms. Building E room 0.090A is already finished

07



Children's books on various topics

In co-operation with the TUB, we provide children's books on a wide range of topics for you to borrow

08



Children's plate in the canteen

An offer of the Studierendenwerk Hamburg

09



Childcare for events

Do you need childcare for the guests at your event? Give us a call!

10



Network with other universities nationwide

11



Anything missing? Then please give us a call or send an email!

